
REQUERIMENTO Nº 345/07 
De Providências 

 
 
“Acerca da realização de 
recapeamento na Rua Tupis”. 

 
 

 
Considerando-se que, a Rua Tupis está com sua 

pavimentação asfáltica completamente comprometida, dificultando o 

trânsito no local; 
 
Considerando-se que, a referida rua é um local de grande 

circulação de pessoas e veículos, em virtude do grande número de 
estabelecimentos comerciais existentes naquela área, e 

 

Considerando-se que, devido ao movimento intenso e a falta 
de reparos, a Rua Tupis está sendo motivo de constantes reclamações dos 

moradores e usuários daquele local para com este vereador,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de proceder o recapeamento completo da Rua Tupis, no Jardim 

São Francisco. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de abril de 2007. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


